

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville crée un partenariat avec ses athlètes

Création du Programme Équipe Saguenay

Saguenay, le mardi 1^{er} novembre 2022 – La Ville de Saguenay est fière d’annoncer la création d’un tout nouveau programme qui permettra aux athlètes et équipes qui participent régulièrement à des compétitions sur la scène nationale ou internationale un appui leur permettant de bénéficier d’une situation plus stable grâce à un échange de services et de visibilité.

« Ce programme est gagnant-gagnant, puisqu’il permet de favoriser la pratique du sport chez nos athlètes régionaux, qui pour leur part contribuent au rayonnement de notre belle ville grâce à leur talent et à leur extraordinaire savoir-être acquis au fil des compétitions, à force de travail en équipe et de dépassement de soi. C’est l’ensemble de la communauté qui est fière de nos athlètes régionaux, et ce programme témoigne de notre reconnaissance pour leurs efforts », a affirmé Michel Thiffault, président de la commission des sports et du plein air.

Pour être admissible, il faut, entre autres, être résident ou contribuable de la Ville de Saguenay depuis au moins 24 mois, participer régulièrement à des compétitions sur la scène nationale et être membre d’une fédération sportive reconnue par le ministère de l’Éducation et de l’Enseignement supérieur. Les équipes doivent être composées majoritairement d’athlètes de Saguenay, évoluer majoritairement à Saguenay, et être inscrites et compétitionner régulièrement dans une ligue de Saguenay. Tous les critères d’admissibilité et autres détails sont accessibles en ligne à l’adresse equipe.saguenay.ca.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)